



JUAN LÁZARO/ICAL

**CULTURA**

Rafael Cadenas presenta «No es mi rostro», como un homenaje «a la vida tangible»

El poeta venezolano Rafael Cadenas, ganador de la XXVII edición del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, presentó, en el Palacio Real de Madrid, «No es mi rostro», una selección de poemas editada por Patrimonio Nacional y la Universidad de Salamanca (USAL), con el que pretende ofrecer un «homenaje a la vida tangible». Asimismo, indicó que «yo nunca he pensado en galardones, más bien me asustan. Y tampoco significan que yo sea el mejor». El rector de la USAL, Ricardo Rivero, por su parte, se mostró conmovido por su «ejemplar posición pública» al respetar y proteger la dignidad de la persona, la tolerancia, la defensa de los derechos y la limitación de los abusos. En la misma línea, el presidente del Patrimonio Nacional, Alfredo Pérez de Armiñán, destacó que Cadenas «es una voz enormemente significativa» dentro de las letras hispanas.